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Requeiro a mesa na forma regimental, depois de ouvido o douto plenário, para que seja encaminhado
oficio ao excelentissimo senhor Prefeito Municipal de Corumbá, Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando
do mesmo que determine estudos para elaboração de um programa que crie projeto de fornecimento de
materiais de construção e mão de obra especializada em banheiros sustentaveis as comunidades
ribeirinhas do nosso pantanal.

JUSTIFICATIVA: 

Levantamento preliminar aponta que 90% dos moradores ribeirinhos, por falta de informação e ou
condições financeiras não possuem em suas residências banheiro para suas necessidades fisiliológicas e
para o banho, levando as pessoas a utilizarem o "tradicional mato" e os corichos para o banho, fazendo
com que a falta de saneamento provoque inúmeras doenças, sem contar com o risco de serem atacados
por animais em suas jornadas fisiológicas.   Um programa de baixo custo bem elaborado, dará dignidade
e qualidade de vida a essas comunidades que tanto precisam de serviços dessa natureza do poder público.

SALA DAS SESSÕES DA CASA DO BARÃO DE VILA MARIA, EM CORUMBÁ/MS 11 DE
DEZEMBRO DE 2.017

  
SALA DAS SESSÕES, 11 de Dezembro de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1514296624


